
豊中市立第五中学校 

第６２期 

第３学年通信第 25号 

2015年１1月 18日 

  

 

 

 

 

 

 

            少し遅くなりましたがみんなの感想の一部を紹介します。 

 

中学校最後の体育大会は初めて二日間で行ったのでとても疲れましたが、係りの

仕事や学年演技のダンスなどとても楽しかったし充実していた二日間でした。一

組は得点としては最下位だったけれどみんなで同じクラスのメンバーに声をかけ

たり、円陣を組んだりしてクラスでとても楽しめたと思うので良かったと思いま

す。 

 

クラス全員がそろうことはできなかたけれど、クラスのメンバーをしっかり応援

できていました。競技をやるみんなも手を抜かずに一生懸命やれていたのでよか

ったです。けがをしながらも全力で走れていた人もいてすごいと思いました。１ 

２年の競技では後輩を応援する人がたくさんいました。ダンスではみんな盛り上

がってテンション MAX で踊れてすごくよかったと思いました。 

 

今回三年最後の体育大会でいろいろ学年みんなとも絆が深まったし、何よりクラ

スの絆、団結力がより一層深まったと思います。学年演技とかでも最初の練習で

は参加していない人がいて、ちゃんとみんなでやりきれるかすごく不安だったけ

れど、本番が近くなっていくうちに参加していなかった人でも「ここどうする

ん？」とか聞いてきてくれたり、「ここわからないから教えて」って言ってきてく

れて、最後の練習はみんなが参加してくれてすごくうれしかったです。本番、み

んなちゃんと踊りきれていたので、絆がより一層深まったと思います。 

 

 

 

 

 

Go for it !! 

～最終章～ 

体育大会を終えて… 



自分が一番楽しみにしていた全員リレーが始まりました。これは絶対一位になり

たい、と思っていました。最初は安定に一位を保っていたけれど後から抜かされ

て２位になってしまいました。でもみんなの頑張りで最後は余裕を持って一位に

なることができました。とても嬉しかったし、応援もたくさんできました。４組

は優勝はできなかったけれど、みんなで楽しめたし最高の思い出になったので本

当に良かったです。私は本当に４組で良かったと思います。 

 

私が一番印象に残ったのは三年全員リレーです。三年全員リレーは、四組がだん

とつに速くてタイムでも一位になれたので嬉しかったです。みんなが全力で走っ

ているところはカッコよかったです。それとダンスも何回も練習してみんなが真

剣に覚えてくれたので成功してよかったです。楽しんでできたし、見ている人た

ちも楽しんでくれたのでとてもよかったです。 

 

一番印象に残ったのはやはり学年演技です。体育委員とかダンス委員が先頭に立

ってみんなを引っ張ってくれて練習を何回も重ねたおかげで本当はとても上手く

いったと思います。学年スローガンに「二度とないこの時を最高の仲間と笑顔で

輝け」とあります。演技をしている時一人ひとりがすごく輝いているな、と思い

ました。 

大成功だったな、と思います。 

 

～体育大会で頑張った６２期生に保護者の方から温かい投稿をいただいています。

御紹介させて頂きます。 

いつも温かく見守って頂き本当にありがとうございます。～ 

 

【保護者の方からのコメント】 

堂々とした立派な体育大会でした。中には、運動やダンスが苦手な人もいると思います

が、一生懸命最後までやりきった自分をほめてください。そして、「やりきった感」をい

っぱい感じてほしいです。最後は、「ありがとうを歌う会」ですね。きっと感動させても

らえると思っています。「これが 62期生！」という声を聴けることを楽しみにしていま

す。 

 

中学校生活最後の体育大会、お疲れさまでした。迫力のある競技に、みんなの成長を感

じました。途中雨が降ってきたにもかかわらず、頑張る姿、カッコよかったです。 

 

 



Go for it !! 
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  ～最終章～ 

 

 

 

少し前のことになりますが、１０月２０日（火）の５・６限に豊中市保健所の講師の方

に来校して頂き、「男女共生教育」の聞き取り学習を行いました。「男女共生教育」は、

１年生の「誕生学」から始まり、これで３年目になります。これから大人になっていく

中で考えてほしいことや、感染症などについて知っておかなくてはならないことなどに

ついての話を聞きました。一部の感想を紹介します。 

 

【避妊について】 

  

避妊をしていても、１５％は妊娠してしまうことを始めて知り、責任が取れる、赤ち

ゃんを育てられる年齢になるまでは、軽い気持ちでしないほうがいいと思った。 

 望まない妊娠をしないためにも、パートナーを大切にし、よく考えて行動しなけれ

ばならないと思った。何かあったらすぐに検査した方がいいと思った。 

 避妊をすることは、必要なことだと思った。 

 

避妊の方法がたくさんあることを知ることが出来、毎朝体温を測って予防する方法や、

ピルなどの薬があることは知りませんでした。その３つがどのくらい避妊できるのか

を避妊率という数で具体的に見ることができてとてもわかりやすかったです。 

 

  

一番印象に残ったのは、１０代で妊娠をしてしまっても、「産む」か「人工的に産まな

いようにする」かどちらかの選択しかなく、実際に「産む」という選択をした人が大

阪府でもたくさんいる。ということです。休憩時間に赤ちゃんの人形を抱かせてもら

いましたが、思ったよりも重かったし、子育てをするのは大変だと思いました。避妊

の方法は、たくさんあると聞いたけど、避妊をしていても妊娠してしまう可能性が８％

～２５％もあると聞いて驚きました。 

男女共生教育 



【性感染症について】 

性感染症の水の実験では、誰かが感染していると連鎖のようにうつっていくというこ

とがとてもよくわかりました。感染症にかかってしまった人と直接関わりがなくても、

自分が感染する可能性があることに驚きました。うつっていても自覚がほとんどなく、

ひどくなってしまう知り、とても怖くなりました。初めて付き合った人が病気を持っ

ているかも知れないから気をつけたい。 

 こういうことは、知る機会がないので、貴重な経験ができてよかったです。 

 性感染症は今までエイズなどの名前は、聞いたことがあったけれど、あんなにたく

さんの種類があるとは知りませんでした。体液がどういうものかもあまり詳しく知ら

なかったし、性感染症の感染の仕方も全然知らなかったので、今日はすごく勉強にな

りました。これからの自分の生活にかかわってくるかもしれないことなので、チャン

市しっかりと受け止めていかなければいけないことだと思いました。 

 

 

 

 

 

12/10(木)の午後に人権フェスタひまわりがあります。（３年生の発表時間は 14 時過ぎ

頃を予定）そこでは毎年、教科の内容以外に人として大事にして生きていって欲しいこと、

総合の時間に学習してきたことを発表します。３年生は「62 期宣言」と題しまして、この

３年間を振り返り、自分達が大切にしてきたこと、大事な言葉、気持ち、仲間への思いそ

して、後輩へ引き継いで欲しいメッセージなどを宣言文にまとめ、学年全員で群読形式で

発表します。その言葉の準備を議員会が中心になって、HR でみんなに呼びかけ、文章作り

に励んでいます。どんな思いの詰まった発表になるのか、３年間の集大成となる姿が見ら

れると思いますので、お時間のある方は是非当日足を運んで下さい。 

 

三者懇談がすすんでいます。懇談を終えて、ますますやる気スイッチオンになった子は

万歳なのですが、希望の進路が難しいという話を受けて落ち込んで不安定になっている子、

親子で喧嘩が始まってしまう御家庭、何から手をつけていいのかわからなくなってしまい

混乱している子、開き直っている子？など個々に様子は違うもののそれぞれに大きな不安

を抱えている様子が伺えます。そんな不安の中でも、できることから、と昼休みにも勉強

をしている子の姿がたくさん見られるようになってきました。進路は不安と戦いながらも

悩みぬいて、自分で納得のいく進路を決定していくしかありません。保護者の皆様は責め

るのではなくとにかく本人とたくさんお話をして、気持ちを聞いて、おいしいご飯を作っ

て 

～最近の 62期生保護者の皆様へ～ 



しっかり支えてあげて下さい。本人の行きたい進路に向かわせてあげられるように。 


